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会 議 内 容 

１ 委嘱状交付 
２ あいさつ 
 議 事 
 ・ 平成 23 年度社会教育行政施策について 
 ・ 社会教育委員会議から選出している各種委員等について 
3 その他 

・ 埼玉県市町村社会教育委員連絡協議会について 

会 議 資 料 

１ 各所管で作成した説明資料 
２ 公民館事業報告書 
３ 郷土博物館催しもの案内 
 

そ の 他 必 要  
事 項 
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市民憲章唱和 

１ 開   会 

２ 委嘱状交付 

３ あ い さ つ   渡辺議長 

          丸山教育長 

４ 議   事 

(1) 平成 22 年度社会教育行政施策について 

  木村部長あいさつ後、以下の項目について、各所管で作成した説明資料に基づ

き所管課長が説明する。 

① 社会教育行政の基本方針について  森課長 

② 生涯学習について          〃 

③ 青少年教育について         〃 

④ 人権教育について          〃 

⑤ 文化財保護について        柴崎課長 

⑥ 公民館運営について        門井館長 

⑦ 図書館運営について        平井館長 

⑧ 郷土博物館運営について      山村館長 

⑨ 社会体育事業について       小池課長 

＜質 疑＞ 

 小埼沼の管理は自治会がしているのか。半分が個人の所有だが、区切りをつける

など明確にしたほうがよいのでは。 

 承知いたしました。 

 

 非行防止については、行われているようだが、非行にはしってしまった者に対す

る事業は行われないのか。 

 非行からの更生については、保護司会や更女会が行っている。教育委員会は防止

について事業を行っている。 

 

 子ども大学について、現在は内容が理科的なものになっているが、今後は政治経

済や地方自治のしくみ等、学習内容をひろげてはどうか。（意見） 

 

 公民館活動における行政で出したお金と、自治会で出したお金がどうのようなっ

ているか、よくわからない。公民館でよく指導して欲しい。 

 館長会議等でよく説明をいたします。 

 

同和集会所について、よくわからないが説明を受けたい。 



課  長 
 
委  員 
課  長 

 政策のひとつとして、地域のコミュニケーションや教育、文化の向上、差別意識

の解消、外部との交流を目的に設置している。 

 人権問題の現在の状況はどうか。 

 目にみえて、問題となるものもある。 

  質疑終了 

(2) 社会教育委員会議から選出している各種委員等について 

  事務局に説明を求める。 
  （説明） 
(3) その他 

  事務局に説明を求める。 

  ①埼玉県市町村社会教育委員連絡協議会について 

  （説明） 

７ 閉  会   長谷見副議長 

以    上 

 


